

Díaz-Canel a hermanos de ideas: «El futuro tiene que ser del Socialismo»



El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió en la tarde de este jueves, desde el Palacio de la Revolución, a amigos de diversas latitudes, quienes han llegado a la Isla para participar en el XXII Encuentro Internacional de Partidos Comunistas y Obreros.

Alina Perera Robbio, 27 de Octubre de 2022

«Nosotros les agradecemos entrañablemente la presencia de ustedes en Cuba», expresó en la tarde de este jueves, desde el Palacio de la Revolución, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a amigos de diversas latitudes, quienes han llegado a la Isla para participar en el XXII Encuentro Internacional de Partidos Comunistas y Obreros.

Cuba es por primera vez el escenario de ese tipo de evento que hoy abre sus jornadas de reflexiones en La Habana, con la confluencia de 142 delegados de 57 países, y de 73 partidos comunistas y obreros. Sobre estas horas que se extenderán hasta este 29 de octubre —cuyo lema central es «Unidos somos más fuertes—, el Presidente cubano afirmó que en el intercambio habrá condiciones para un debate que ofrezca luces ante la gran incertidumbre del mundo.

A los invitados, desde el Salón Portocarrero, el Jefe de Estado habló del XXII Encuentro como de una oportunidad desde la cual «trazar estrategias de unidad entre todas las fuerzas políticas, las fuerzas comunistas, de izquierda, ante los grandes desafíos que tenemos a nivel de cada país, a nivel regional, y a nivel internacional, ante toda la política imperialista, toda la política capitalista que tantos males trae a este mundo, en primer lugar a las clases obreras, a los trabajadores, y también a nuestros pueblos».

Acompañado del miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista, Roberto Morales Ojeda, así como de otros miembros del Secretariado, el mandatario hizo referencia a una idea central y unitaria: la lucha contra el capitalismo, y contra el imperialismo.

De los días complejos que vive Cuba y de la lógica imperialista que pretende estrangular a la Revolución, del bloqueo recrudecido, de cómo la Isla enfrentó y venció a la COVID-19 a pesar de que el gobierno estadounidense le negó literalmente el oxígeno, habló Díaz-Canel a sus interlocutores.

Y disertó también sobre la lógica socialista como respuesta a toda guerra; de los métodos de participación con los cuales se trabaja en el país caribeño, desde el Partido Comunista y desde el Gobierno; del valor que tiene articular las fuerzas revolucionarias; del trabajo con las nuevas generaciones; de la batalla económica; y de resistir creativamente.

De no dejarnos vencer, de unidad y continuidad, y de globalizar la solidaridad habló también el dignatario, quien afirmó que «el futuro tiene que ser del socialismo», pues, dijo, el capitalismo no ha demostrado nada en términos de amparo y de emancipación para el ser humano.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución